Home / Otras Comarcas / Sacyl destina 423.500 euros para redactar el proyecto del nuevo PAC y Centro de Salud Arturo Eyries

## Sacyl destina 423.500 euros para redactar el proyecto del nuevo PAC y Centro de Salud Arturo Eyries

EN 13 AGOSTO, 2024 / EN OTRAS COMARCAS

• El plan funcional elaborado por Sacyl, sobre el que habrá que redactar el proyecto básico previo a la licitación de las obras, prevé una superficie de 2.096 m² útiles para el nuevo centro de salud

## Pueblosycomarcas.com; @PueblosComarcas

La Consejería de Sanidad ha aprobado un gasto de 423.500 euros para licitar la redacción del proyecto básico y de ejecución, así como la dirección facultativa y la coordinación de seguridad y salud, de las obras de construcción del nuevo Centro de Salud Arturo Eyries y del Punto de Atención Continuada (PAC) del Área de Salud Valladolid Oeste (ASVAO). Este proyecto, con más de 3.100 m² útiles, es una de las actuaciones incluidas en el Plan de Inversiones Sociales Prioritarias 2021-2025 de la Junta de Castilla y León.

El Centro de Salud y de Especialidades Arturo Eyries alberga actualmente el equipo de Atención Primaria; así como una zona de consultas externas, la Unidad de Radiología y la Unidad de Fisioterapia del Hospital Universitario Río Hortega. En estas instalaciones está también la Inspección de Área de Valladolid Oeste, el PAC de Arturo Eyries y una base para la Unidad de Soporte Vital Básico de la zona sur de Valladolid.

El crecimiento, desarrollo y adaptación del edificio a las nuevas necesidades asistenciales ha ido resolviéndose a lo largo de los años en los espacios existentes, con instalaciones compartidas entre Atención Primaria y Atención Hospitalaria. Pero, en la actualidad, éstas se han quedado escasas y no permiten ofrecer un servicio plenamente eficaz a los usuarios.

Ante esta necesidad de mejora, modernización y ampliación de las infraestructuras existentes, la Gerencia de Atención Primaria del ASVAO de la Junta de Castilla y León plantea la construcción de un nuevo edificio, en el solar anejo al actual. Esta edificación albergará el Centro de Salud de Arturo Eyries y el Punto de Atención Continuada de Valladolid Oeste, de ámbito urbano.

El plan funcional elaborado por Sacyl, sobre el que habrá que redactar el proyecto básico previo a la licitación de las obras, prevé una superficie de 2.096 m² útiles para el nuevo centro de salud (sin contar con pasillos, núcleos de comunicación, etc) Y contará con una zona de acceso/vestíbulo de 135 m² que incluye una recepción con seis puestos, un archivo y una zona de espera y atención al paciente.

La zona de apoyo administrativo, de 125 m², tendrá despachos para trabajador social, coordinador, responsable de enfermería, biblioteca/sala de reuniones y aula de docencia/conferencias.

El área de consultas de Atención Primaria, de 1.065 m², plantea un total de 33 consultas -Medicina de Familia, Enfermería, Pediatría y polivalentes-; así como una sala de lactancia, sala de técnicas (con espirometría y retinografía) y curas, sala de procedimientos técnicos (ecografía) y sala de cirugía menor.

Para la zona de extracción y analíticas se prevén 70 m², incluyendo además una sala de lencería y autoclave; así como una sala de espera.

La Unidad de Psicoprofilaxis Obstétrica (preparación al parto y atención a la mujer) dispondrá de 117 m². Y en ella habrá consulta de matrona, sala de usos múltiples, vestuario adaptado con aseo y ducha, almacén y sala de espera.

En cuanto a la zona destinada Fisioterapia/Rehabilitación, tendrá 180 m² destinados a ubicar consulta de fisioterapeuta, dos boxes, sala de fisioterapia, almacén, vestuarios y zona de espera.

La Unidad de Salud Mental de este Centro de Salud dispondrá de 74 m<sup>2</sup>. Y en ella está previsto contar con consulta de psiquiatría, de psicología y de enfermera de salud mental y dos salas de espera.

La Unidad de Salud Bucodental, de 66 m², tiene previsto albergar consulta de odontólogo y de higienista, almacén y sala de espera.

Por último, la zona destinada a servicios generales del edificio contará con 264 m²- Y en ella se ubicarán almacenes diversos, aseos públicos accesibles (cinco en total), vestuarios, aseos para el personal, instalaciones, sala de comunicaciones informáticas y sala de estar para los profesionales.

El plan funcional prevé, en la parcela, las plazas de aparcamiento necesarias según la normativa vigente. Todo ello con control de acceso en la

ÚΙ



En Otr

Sacyl euros proyo PAC: Artui



En Otr

Dos i Boba por u aproj



EII Oti

Desn labor cland prod su di toda vehíc 13/8/24, 8:56 Sacyl destina 423.500 euros para redactar el proyecto del nuevo PAC y Centro de Salud Arturo Eyries - Pueblos y Comarcas zona destinada a trabajadores.

## PUNTO DE ATENCIÓN CONTINUADA

La licitación incluye, junto a todo lo mencionado referido al Centro de Salud de Arturo Eyries, la construcción de un nuevo Punto de Atención Continuada (PAC) para atender las urgencias de Atención Primaria del Área de Salud Valladolid Oeste. Edificio para el que se prevé una superficie útil de 1.033 metros cuadrados y un total de 71 zonas/espacios.

En concreto, el acceso al PAC dispondrá de 65 m² con recepción de dos puestos y zona de espera y atención al paciente, así como despacho de administración.

La zona de triaje, con 56 m², tendrá una consulta de clasificación de pacientes, otra de gestión compartida a la demanda y sala de espera.

El área de observación y tratamiento, con 55 m² previstos, dispondrá de una sala para atención de emergencias, sala con cuatro sillones para tratamientos, sala de observación y dos boxes de presión positiva/negativa.

Por lo que se refiere a la zona de consultas de atención continuada, de 257 m², el plan funcional diseñado por Sacyl prevé seis consultas para médicos, una sala de procedimientos (ecografía/ORL/oftalmología), sala de curas y yesos, sala para lencería y autoclave y seis salas de espera.

arturo Eyries, Junta de Castilla y León

<b>f</b> Facebook	Like 1	<b>y</b> Twitter	<b>⑤</b> Google+	in Linkedin	<b>9</b> Pinterest
≪ Siguiente La Media Veda 2024 comienza e	el jueves 15 de agosto en Cas	stilla y León		El Laguna se	Anterior » deshizo del Betis en los penaltis
Tierra de Pinares			Entradas más v	istas	PUEB
Otras comarcas		Aldeamayor amanece de Gregorio Sanz	- 3		
Cultura, ocio y turismo +		La Junta recomienda restringir la movilidad y el contacto		Síguenos en 1	
Sociedad y Educación			social en 16 zonas básicas d	social en 16 zonas básicas de Valladolid	
Economía y Empleo		FALLECE UN GUARDIA CIVIL DE TRÁFICO EN UN ACCIDENTE DURANTE LA CELEBRACIÓN DE UNA			
Historia			CARRERA CICLISTA EN MOJADOS		
Opinión			La Junta declara un bro	te de COVID-19 en la Zona de	_
Editorial			Salud de Portillo y dos en la	a de Medina del Campo Rural	_
Media +		La Junta declara un bro Salud de Peñafiel	te de Covid-19 en la Zona Básica o	de	
					<del>_</del>

 $\textbf{Copyright} @ \textbf{2018 Pueblosycomarcas.com - Todos los derechos reservados | \textbf{Desarrollo web por alQuimia public} \\$ 

Aviso Legal | Política de Privacidad | Contacto |